

sind. Jedenfalls ist sein Naturell so kräftig, daß er körperlich und geistig auch den schwierigsten Situationen gewachsen ist. Er ist eine geborene Kampfnatur, die sich nur schwer zur Nachgiebigkeit entschließt.

Charakteristisch scheint mir der stechende Blick seiner Augen.

Trotzdem er nicht mehr zu den Jüngsten gehört, wirkt er noch immer auf Frauen, so wie auch seine eigene Veranlagung ziemlich sinnlich scheint.

\* \* \*

## Die Schrift der Frau

Die Schrift der Frau zeigt: Stolz auf den Namen, eigene Persönlichkeit, Selbstbewußtsein, festen und unbeugbaren Charakter. An ihren Ideen hält sie fest, und wenn auch Jahre vergehen, muß das, was sie sich einst vorgenommen hat, zur Durchführung kommen. Sie denkt blitzschnell und kann auch blitzschnell handeln. Nie ist sie verlegen, vor nichts zeigt sie Furcht. Sie ist waghalsig, sehr gewandt und betreibt jeden möglichen Sport. Eine absolute Herrennatur, gewissermaßen ein Mannweib, und trotzdem mondäne Frau.

Ihre äußere Erscheinung ist besonders elegant, sie fällt unwillkürlich auf, wo immer sie auftritt.

Für das, was sie tut, übernimmt sie auch die volle Verantwortung. Sie ist sehr schwer zu beraten, und für ihre Entschlüsse kommt weder ein Einfluß ihrer Familie noch eines Mannes, mit dem sie liiert oder verheiratet ist, in Betracht. Nur sehr starke und sehr suggestiv wirkende Persönlichkeiten können auf sie Einfluß ausüben. Wenn ihr zum Beispiel eine Sache nicht paßt, macht sie rücksichtslos ein Ende, sie bricht ganz spontan, ganz unvermittelt ab. Auf diese Weise hat sie sicherlich in ihrem Leben viele Menschen verstimmt, abgestoßen und sich zu Feinden gemacht.

Der Mann, der zu ihr passen soll, muß geistig hervorragend sein, aber er sollte

auch ein weicheres, schmiegsameres Naturell haben als sie selbst. Sie muß ihn gewissermaßen beherrschen können.

Die Frau hat körperlich stark abgenommen, was sie physisch sehr herunterbrachte. Auch hat sie schwere seelische Kämpfe und Erschütterungen erlebt. Beides hat ihr Nervensystem stark untergraben. Sie führt stets ein nervöses, hastiges Leben. Ihre Nervosität wirkt auch auf das Herz: die Schrift verrät ein starkes Nebengeräusch im Herzen. Diese Störungen werden zu einem Herzklappenfehler führen. Sie ist äußerst jähzornig.

Die hervorstechende Eigenschaft dieser Frau ist eine besonders starke erotische und sinnliche Veranlagung. Ihre Charakterstärke und ihr fester Wille versagen in dem Augenblick, in dem das sinnliche Moment in Erscheinung tritt. Ist sie in ihrem Liebesleben enttäuscht, dann kann sie von Jähzorn und Wut erfaßt werden, daß sie die Herrschaft über sich vollkommen verliert. Dann ist sie auch imstande, etwas auszuführen, was mit ihrer sonstigen Charakteranlage im Widerspruch steht. Alles wird ihr gleichgültig. Sie ist so verzweifelt, daß sie weder an die Gegenwart noch an die Zukunft denkt. Sie wird vollkommen unzurechnungsfähig. In solchen Erregungszuständen wäre sie imstande, den Mann, der sie enttäuscht, auch umzubringen. Nur ihr starkes,